

# THE ROTARY CLUB OF NAGOYA-CHIKUSA



なごや  
ちくさ  
WEEKLY

名古屋千種ロータリークラブ  
承認 1982年 8月24日  
例会日 火曜日 12:30  
例会場 愛知厚生年金会館  
事務局 千464 千種区池下一丁目4番18号  
井上ビル4F D号  
Tel 763-5110  
会長 加藤大豊

見つけよう 奉仕の新生面  
Discover a New World of Service

No. 9

1984~85年度 RI 会長 カルロス・カンセロ

## 第103回例会 昭和59年8月28日(火)晴

### ◇ “我等の生業”

#### ◇出席報告

会員 53(54)名 出席 37名  
出席率 72.22%  
前回 8月21日 (修正出席率)96.36%

make up

古川君(8/25守山), 橋本君(8/16東南), 原君(8/9守山), 林君(8/22名北), 堀江君(8/17港), 松藤君(8/22富山中), 松居君(8/20名北), 水野(氏)君(8/20東), 笹野君(8/24港), 菅原君(8/20中), 杉山君(8/22名北)

#### ◇ピジター紹介 7名

#### ◇誕生日祝福

堀江夫人(8/31)

#### ◇ニコボックス

林君(ホームクラブ欠席しました), 水野(氏)君(今週末の職業奉仕委員長会議でいろいろお世話になります。又ミックスダブルス・オープンボウリング大会が無事終了しました), 堀江君(ホームクラブ欠席しまして申しわけございません), 秋山君(本日早退させていただきます), 堀江君(夫人誕生祝)

#### ◇谷口幹事報告

1. RIよりアジア地域大会(11/14~17)のご案内が来ておりますので参加希望者は事務局へお申し出下さい。
2. 第268地区神戸南RC(10/14)の認証状伝達式に参加希望の方は事務局までお知らせ下さい。
3. 本日例会終了後、理事会を行いますので理事役員の方は2F橋の間にお集り下さい。
4. 9月1日(土)の第260地区職業奉仕委員長会議に出席される方はお忘れなきようよろしくお願いいたします。

5. 鳴門RC井川君より“四国48か所 詳細地図”の本をお送り頂きました。申し込み希望者は事務局までお知らせ下さい。

6. 全国会員名簿が届いておりますのでお待ち願います。

#### ◇加藤(大)会長挨拶

閉会式のあの素晴らしい演出のもと滞りなく無事終了したロス・オリンピックの余韻今ださめやらぬところであります。一番期待の大きかった瀬古が14位と不本意の成績に終わりましたが、宗猛が堂々四位に入賞し、それを立派にカバー致しました。

さて、エミール・ザトペックという名前をご存知でしょうか。32年前、ヘルシンキオリンピック陸上競技の5千メートルと1万メートル、そしてマラソンに優勝したチェコスロバキアの超人的な選手です。彼は体を揺振り顔をしかめ、いかにも苦しそうなフォームで走ります。しかしながら“人間機関車”の彼が5千メートルと1万メートルに優勝したあと3日後に行われるマラソンに出場したいと言いだした時は周りの人々がびっくりしました。というのも、彼はマラソンをそれまで一回も経験していなかったのであります。ところが結果は2位に2分以上の大差をつけて、世界最高記録で優勝してしまい、その超人振りに世界をアッといわせてしまったのです。しかも彼のペースを乱そうとした優勝候補のペーターズはオーバーペースで自分自身が棄権するほどの強さで勝ったのです。彼の練習方法というのはとにかく走って走って走りまくり体を徹底的にいじめ抜く方法で、しかも短い距離の猛ダッシュをくり返すインターバル練習法です。それも息をとめて、いまにも窒息しそうになるまで走り続ける方法で、自分の体を拷問にかけて精神力も養ったといわれています。オリンピックに勝つには素質の有無はもちろんですが、勝負は時の運とも申し

運の強さと、人の2倍も3倍もの努力でしょう。1968年チェコ動乱の際彼はソ連軍に対し自由を訴えたため陸軍大佐と共産党員の身分を剥奪され、死の危険さえあったといわれています。三つの金メダルはそのとき人に全部くれてしまったそうです。でも手元に金メダルがなくとも、ザトベックの名前と業績はオリンピック史上から永遠に消えることはないのです。

◆講演

“題名のある音楽会”

CBSソニーファミリークラブ

谷口 尚生氏 (紹介 大谷君)



皆様にまず夏のお疲れを癒すための霊験あらたかな曲をお贈りします。バッハ以前のバロックの中から、アルビーノの「アダジオ」で、フランス映画のタイトルミュージックとして使われたこともあります。最近では音楽による心理療法が行われ、欧米ではミュージックセラピスト(音楽療法士)という資格制度が確立しているくらいです。失われた健康を、音楽を利用した心理的操作によって回復、修正そして増進させ赤面症なども音楽を聞かせるだけで治ってしまいます。人間の右脳は、情緒、インスピレーションなども司りますが、これを刺戟することによって心のバランスがとれ、自然治癒力が高まります。

クラシックが広まらない理由の一つに、聞いたことはあるが題名が判らない、というのがあります。曲名が判らないとレコードでも購入し難いものです。有名な曲で、色々なことを連想させる曲があります。運動会では必ず使うといってもよいオフエンバッハの「天国と地獄」です。宝くじの抽選にも使いますが、「当れば天国、外れば地獄」というのでしょ。

レオナルド・ダ・ビンチは「モナ・リザ」を描くために、モデルに音楽を聞かせたと伝えられています。音楽と表情の美しさは密接な関係があります。音楽は内面から知的な美を作る手助けをするとともに、バランスのとれたホルモンの分泌を促し、美しい素肌と生

き生きとした表情をうみ出し心の美容マッサージの役目をします。シューマンの「トロイメライ」や、フォーレの「夢のあとに」、バッハやグノーの「アヴェ・マリア」は心を豊かにし、聞く女性を美しくします。

出だして即座に解る曲が二曲あります。一つはベートーベンの「交響曲第五番-運命」です。いま一つは、チャイコフスキーのバレエ組曲「白鳥の湖」です。これらはよく聞いているのですぐ解るのです。知っている音楽が流れてくるのは楽しいものです。音楽を生活の中にとり入れ、知的活動や健康づくりに役立てていただきたいと思います。

(文責 大谷)

1984年国際ロータリー

アジア地域大会のご案内

今秋の11月14～17日、フィリピンの首都、マニラにおいて1984年アジア地域大会が開催されます。

本地域大会のプログラムおよび各行事は、カルロス・カンセコRI会長のテーマ「見つけよう奉仕の新生面」を中心とし、さらにアジアのロータリアンに関心の高いサブ・テーマ「アジア：多様性のなかの調和」に基づき、講演や討論が行われることになっています。

又、プログラムは豪華な余興番組、ホーム・ホスピタリティ、参加者全員と共に楽しむことのできるフィリピン独特の「パリオ・フィエスタ」などによって一層盛り上げられる計画が進められています。

世界最大の豊かな国と貧しい国を含むこの地域でどのようにしてロータリーの奉仕を拡大するかを考える貴重な体験になることでしょう。

現在のところ菅原国際奉仕委員長が参加予定で、皆様の多数参加を今後呼びかける所存でおられますのでよろしく御検討下さいませようお願いします。

◆8月度理事役員会議議題

1. 会員増強の件
2. 防犯モデル道路設定協賛の件
3. 10月2日ガバナー公式訪問の件
4. 鶴飼君退会の件
5. 加藤征君長期欠席の件
6. 社会奉仕委員長報告
7. 国際奉仕委員長報告

◆次回例会(9月4日)

講演 “私の職歴”  
会員 平松 本章君

◆次々回例会(9月11日)

分区代理訪問の為、講演はございません。